

*schismatiques, pour que son Très-Saint et Immaculé Cœur soit aimé et glorifié partout.* Et comme la Propagation de la Foi est aujourd'hui un moyen nécessaire pour faire connaître la Religion, vous en prendrez occasion d'affermir de plus en plus dans vos Paroisses cette grande et belle œuvre.

A ce propos, je vous informe que, conformément au désir du St. Siège, qui m'avait déjà été depuis long-temps signifié, j'ai mis l'œuvre diocésaine sur le pied où elle doit être, c'est-à-dire en parfaite union avec les Conseils Centraux de Paris et de Lyon. A l'avenir, le Conseil de Montréal correspondra avec ceux dont je viens de parler ; et ceux qui sont formés ou qui seront formés dans les Paroisses continueront à correspondre avec celui de Montréal. Une fois que tous ces Conseils marcheront bien, il sera facile de maintenir notre œuvre, dans l'état prospère où elle doit être, pour obtenir les bénédictions du Ciel sur nos villes et nos campagnes.

Soit dit ici, en passant, avec la Propagation de la Foi, la Ste. Enfance, la St. Vincent de Paul et autres pieuses et charitables Associations, bien organisées, nous pourrons facilement tenir tête, et sans beaucoup parler, aux ennemis acharnés de Dieu et de sa Sainte Religion. Avec ces puissantes œuvres, l'on aura peu à craindre les mauvais journaux et autres mauvaises productions contre lesquels il est si difficile de s'élever publiquement, et que toutefois l'on peut aisément